



## **Kinder- und Elternbrief 14 – 2019/ 20** Gelsenkirchen, 15.04.2020

Liebe Kinder unserer Pfefferackerschule,

wie soeben bei der Pressekonferenz der Bundesregierung bekannt gegeben wurde, bleiben die Schulen vorerst bis zum 3. Mai geschlossen.

Wir hätten euch echt gern wieder gesehen! Aber die Gesundheit von allen ist zur Zeit wirklich noch wichtiger.

Deswegen bekommt ihr von euren Lehrerinnen euer Lernmaterial aus der Schule nach Hause gebracht. Dazu erhaltet ihr alle wichtigen Informationen, um nun zu Hause weiter arbeiten und lernen zu können. Es ist uns wichtig, dass ihr die Aufgaben zuverlässig, möglichst selbstständig bearbeitet und ernst nehmt.

Falls ihr Hilfe braucht, meldet euch bitte bei eurer Lehrerin.

Wir wünschen euch ein gutes Gelingen!

Liebe Eltern unserer Pfefferackerschule,

auf Grund der Verlängerung der Schulschließungen über die Osterferien hinaus starten wir wie bereits angekündigt eine neue Phase, um die Wiederholung und Weiterarbeit in den Fächern zu erweitern. Dazu bekommen Ihre Kinder ihr Schulmaterial nach Hause gebracht. Sie erhalten zeitnah eine Email Ihrer Klassenlehrerin, in welchem Zeitraum sie das Material verteilen wird. Bitte versuchen Sie, in diesem Zeitraum eine Übergabe zu ermöglichen.

Alle Hinweise zum Umgang mit dem Material erhalten Sie von Ihrer Klassenlehrerin.

Nach wie vor besteht das Angebot der Notbetreuung für Eltern in systemrelevanten Berufen. Sollten Sie Bedarf haben, nutzen Sie bitte die beiden notwendigen Formulare, die Sie auf unserer Homepage finden. Bitte melden Sie sich frühzeitig, wenn Sie das Angebot in Anspruch nehmen und ebenso, wenn Sie es

spontan nicht brauchen. Als Kontakt dient weiterhin

[pfefferackerschule@gelsenkirchen.de](mailto:pfefferackerschule@gelsenkirchen.de) .

Wenn Sie bei Fragen Ihre Telefonnummer mitsenden, rufen wir Sie an.

Über alle weiteren Entwicklungen halten wir Sie auf dem Laufenden.

Wir wünschen euch und Ihnen Gesundheit und grüßen herzlich

eure und Ihre

Frau Bosco und Herr Bechtel